

## Nationalmannschaft auf Kuba erkrankt

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 16. Februar 2007 um 23:38 Uhr

---

Auf der Kuba-Rundfahrt in der Karibik hat die komplette Deutsche Straßen-Nationalmannschaft eine Magen-/Darmerkrankung, zum Teil mit Fieber. Bereits in der ersten Woche der Akklimatisierung vor dem Rennen ging es bei Seubert los. Die Fahrer hatten teilweise 40 Grad Fieber! Seubert ist jetzt über den Berg und kann wieder fahren. Auch Graf hatte nach der 2.Etappe, wo er noch den 6.Platz belegen konnte anschließend 40 Grad Fieber. Auch der Trainer selbst ist erkrankt. Heute konnte Geschke wegen der Erkrankung nicht mehr zur 4.Etappe antreten. Marcel Fischer ist wegen der Erkrankung bereits gestern ausgestiegen.

*Straßenrennsport Männer*

### **Kuba-Rundfahrt (M. 7103) (05.02.2007 - 27.02.2007)**

Nico Graf, Simon Geschke, Christoph Pfingsten, Marcel Fischer, Philipp Seubert, Nikolai Schwarz

Trainer: Peter Weibel; Mechaniker: Bernd Fischer; Masseur: Oliver Hermanns; Arzt: Dr. Christian Haefele

- [Internetseite Kuba-Rundfahrt](#)